

M. Chamberland, violoniste, a du tempérament, beaucoup de tempérament et de l'habileté. Il sait où il va, il sait ce qu'il veut dire et il le dit comme il l'entend. Il ne fait pas non plus trop de concessions au goût populaire, ce qui est un mérite.

M. Gagné a une vraie voix de ténor. Il a partagé avec Mlle Godbout les honneurs du rappel dans le duo de "Roméo et Juliette."

Nous aimerions entendre Mme Montreuil dans un autre rôle que celui d'accompagnatrice, dont, du reste, elle s'est acquittée en perfection.

Monsieur du Balcon